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Zitat von Prof Uschi 

Ich bin von diesem Transfer auch nicht begeistert. Vergesst jedoch nicht, dass in der
abgelaufenen Saison das Problem war, dass keine Alternativen auf der Bank saßen. Der
Erste FCN braucht daher Verstärkungen in der Spitze, aber eben auch in der Breite.
Eine Chance bekommt jeder Neue. Es bleibt jedoch noch viel zu tun für die
Protagonisten beim Ersten Fußballclub Nürnberg.

Wenn man so rangeht isses kein Wunder, dass am Ende wieder nur die halbe Bank besetzt ist.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18196-kutschke-zum-glubb/?postID=1856893#post1856893

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18196-kutschke-zum-glubb/?postID=1856893#post1856893

